

## Gehen Sie am 9. Juni zur Wahl! Wählen Sie PRO-EUROPÄISCH!



Sie entscheiden am 9. Juni über das Schicksal von 508 Millionen Menschen in Europa. Gehen Sie zur Wahl und nutzen Sie ihre Stimme, um sie für Demokratie und ein starkes Europa abzugeben. Für das Verteilen von Denkzetteln ist diese Wahl nicht geeignet! Frieden, Demokratie, Freiheit und unser Wohlstand sind in Gefahr, wenn Nationalisten, Hasser und Hetzer das Ruder in die Hand bekommen!



Helena Päßler (links) und Christa Naaß (rechts) Bundesvorsitzende der Seliger-Gemeinde

Lassen Sie nicht zu, dass alles, was Generationen von Politikern nach den verheerenden Kriegen im letzten Jahrhundert mühsam aufgebaut haben, von Populisten am rechten und linken Rand zerstört wird. Treffen Sie am 9. Juni eine Entscheidung PRO EUROPA, gehen Sie zur Wahl!



Die Rechtsextremisten mit der AfD könnten zweitstärkste Kraft werden. Verteidigen Sie unsere Errungenschaften in Europa mit **Ihrer Stimmel** 

Es geht um Demokratie, Freiheit und Fortschritt!



Florian von Brunn, MdL SPD-Fraktionsvorsitzender



Libor Rouček - MdEP a.D. Ehem. Vizepräsident des Europäischen Parlaments

Sozialdemokratie heißt seit mehr als 100 Jahren Frieden, Freiheit, Menschenwürde, Solidarität, Völkerverständigung, Freundschaft. Kein Hass, keine Hetze, kein aggressiver Nationalismus. Deswegen wählen wir bei der Europawahl im Juni die SOZIALDEMOKRATIE! In Deutschland sowie in anderen EU-Ländern!



Maria Noichl, MdEP **Spitzenkandidatin** maria-noichl.eu

Das große Problem unserer Landwirtschaft ist nicht der Agrardiesel und auch nicht die Ampel, sondern der **Teufelskreis** zwischen einem unkontrollierten Bodenmarkt, einer schwachen Position der Landwirt:innen am Markt, Dumpingpreisen, die dauerhaft zu einer Produktion unter Einstandspreis führen, landwirtschaftsfeindlichem Freihandel und als Dreingabe einem veralteten, europäischen Subventionssystem, das kleine und mittlere Betriebe benachteiligt.

> für ein offenes, gerechtes und junge Menschen da draußen: Es geht um unsere Zukunft! Ab 16 dürft Ihr wählen. nutzt dieses Recht.





Am 9. Juni treten Parteien zur Wahl an, die Europa abschaffen wollen. Durchkreuzen Sie deren Pläne! Stimmen Sie für Stabilität und Zukunft, damit auch die nächsten Generationen in einem geeinten und freien Europa leben können. Geben Sie Ihre Stimme der SPD.



Markus Rinderspacher, MdL Vizepräsident des Bayerischen Landtags, Europapolitischer Sprecher der BayernSPD-Landtagsfraktion



Bundesvorsitzende der Seliger-Gemeinde (2007-2022)